



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 13.8.2015

36. Südstadtfest der Südernacher



Am 25.07.2015 und 26.07.2015 fand das diesjährige Südstadtfest statt.

Kommandeur Carsten Meyer eröffnete das Fest und begrüßte dabei alle Besucher. Gleichzeitig bedankte er sich bei allen Helfern, die in der Vorbereitung tätig waren und all denen die nun zwei Tage lang die Gäste gastfreundlich empfangen wollten. Dabei wurde wieder viel geboten. Während sich die Erwachsenen im Biergarten, an Gruppentischen, an den Bierbrunnen, dem Sektstand und dem Cocktailstand verwöhnen ließen wurden die Kleinen von den Jugendbetreuern unterhalten. Die Band „Two from Heart“ unterhielt am Samstagabend mit einem bunten Musikmix bis gegen Mitternacht.

Das Sonntagsprogramm wird traditionell mit dem Frühschoppenkonzert des Musikzuges der Rot-Weißen Husaren eröffnet, der die Zuschauer beeindruckte. Auch die Majoretten durften nicht fehlen.

Neben dem Stabsmusikzug der Prinzengarde, dem Spielmannszug der Stadtsoldaten und der Blauen Funken spielten eine ganze Reihe befreundeter Vereine aus nah und fern auf.

Und wer das Südstadtfest 2015 verpasst hat kann sich folgenden Termin vormerken: In 2016 findet das Südstadtfest am 16. und 17. Juli statt.